

Ayer fue presentada como titular de esta unidad

## Francisca Sanfuentes finaliza ciclo de casi una década en subrogancias de Subdirección Médica de Hospital Clínico

● La profesional fue seleccionada a través de Alta Dirección Pública y ayer recibió el respaldo de la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, y del director del hospital, Ricardo Contreras.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La doctora Francisca Sanfuentes asumió ayer la Subdirección Médica del Hospital Clínico Magallanes, de manera titular, luego de casi una década en que este cargo se llevara de manera subrogante.

Fue en el cuarto piso del hospital en que la directora del Servicio de Salud Magallanes, junto al director Ricardo Contreras, presentaron oficialmente a la exseremi de Salud de Magallanes, que por tres años asumirá -nuevamente- uno de los desafíos más importantes de su carrera.

La última persona en asumir de manera titular fue el

doctor Vladimir Moraga, quien dejó el cargo en 2015. Desde entonces, el rol fue asumido sucesivamente en calidad de subrogante por los doctores Claudio Barria Peña, María Isabel Iduya Landa, Christos Varnava Torres, Érica Contreras Aravena y, en el último período, hasta la fecha, nuevamente el doctor Moraga.

El nombramiento de la Dra. Sanfuentes representa un paso relevante en el fortalecimiento de la estructura directiva del principal establecimiento de salud de alta

complejidad de la región, en un momento en que se consolidan importantes procesos de modernización institucional. Su gestión será clave para impulsar una atención médica de calidad y contribuir a los desafíos de salud que enfrenta la comunidad magallánica.

Consignar que los cargos seleccionados a través del Sistema ADP tienen una duración de tres años en desempeño, con posibilidad de ser renovados hasta en dos ocasiones, por igual período, previa evaluación de desempeño.

*Sanfuentes tuvo una mañana movida luego de orientar en la Seremi de Salud a la nueva titular de esa cartera, Lidia Amarales (ver página 18). Se espera que hoy, la nueva subdirectora médica presente su plan de trabajo en el auditorio doctor Carlos Banse.*



De izquierda a derecha, Ricardo Contreras, Verónica Yáñez, Francisca Sanfuentes y Vladimir Moraga.